



FUNDACIÓN CULTURA LIBRE

ATALAYAR

Plataforma de comunicación comprensiva de:

- Revista *Atalayar* en papel (mensual)
- *Atalayar digital* (diario, en español, inglés y francés)
- *Atalayar* en *Capital Radio* (programa semanal)
- *Newsletter* y redes sociales
- Foros y Seminarios

Dirección: Javier Fernández Arribas

Atalayar y *Citizens pro Europe* iniciaron un proyecto con el que pretenden convertirse en un marco de referencia europea para los intereses españoles: un espacio de calidad en el que la triple visión de las instituciones, las empresas y la sociedad civil disponga de una plataforma mediática con la necesaria implementación para proyectarse con voz propia en el ecosistema europeo.

En este sentido, están abordando la “Conferencia sobre el futuro de Europa” mediante la publicación, en español, inglés y francés, de artículos elaborados por reputados especialistas, en torno, hasta el momento, a cuatro series temáticas:

- 1.- La Conferencia sobre el futuro de Europa;
- 2.- La Unión Europea frente a la pandemia;
- 3.- Hacia una nueva ciudadanía europea;
- 4.- Reforma institucional de la UE.

Responsables de la iniciativa: Teresa Freixes, Miriam Tey y Javier Fernández Arribas.

Coordinación de contenidos: Teresa Freixes.

[Página web de Atalayar](#)